

## Amistoso Escuelas María Moliner y Santiago Apóstol

Escrito por Administrador

Miércoles, 11 de Enero de 2012 13:03 - Actualizado Miércoles, 11 de Enero de 2012 13:54

---

El pasado día 16 de Diciembre se disputó el segundo amistoso de la temporada entre las Escuelas del Club de los colegios públicos María Moliner y Santiago Apóstol con jugadores de todas las edades que pudieron disfrutar de una tarde de baloncesto que fue sinónimo de diversión para todos.

Los entrenadores **Felix Valdivia**, **Noelia Fernández** y **Jose María Freire** pudieron valorar el progreso de sus equipos desde el comienzo de temporada, y prepararlos para los siguientes encuentros que les esperan en este 2012.

Gracias por el esfuerzo desinteresado de todos los que participaron y a los padres y jugadores que acudieron al evento. ¡Esperamos volver a veros en el siguiente partido!



# Amistoso Escuelas María Moliner y Santiago Apóstol

Escrito por Administrador

Miércoles, 11 de Enero de 2012 13:03 - Actualizado Miércoles, 11 de Enero de 2012 13:54

---

